



～どんぐりコーチから～

石和第一保育所のお友達！！元気になっているかな？ようべいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！負けず嫌いなお友達がいっぱいいて、とても嬉しかったです！上手いかない事や、悔しかったことは、次へのステップを踏むのにより大きくジャンプすることができます！是非、あきらめずに何度もチャレンジして、できたときのうれしい楽しい気持ちをいっぱい待っているよ(^^) / またサッカーやってみてね(*^▽^*) お外でいっぱい遊んだ後は手洗いうがいを忘れないようにね(^^) /



～古屋先生から～

簡単なボール遊びから始まり、最後にはゲーム形式でサッカーができたことが、子どもたちにとって、とても良い経験になりました。失敗しても諦めずに「もう一回」と頑張る様子や、ゴールを決め喜ぶ姿は、とても印象的でした。子どもたちの一生懸命さがよく伝わってきました。今後も戸外に出た際は、教えていただいたボール遊びやサッカーをする機会を設けていきたいと思えます。今回はサッカーを知る良い機会を設けていただき、本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会